
 
 

Indicação nº 011 de 2020 

 

“Estude a possibilidade de ser colocado um 

toldo na Escola do Bairro do Campo”.  

 

Senhores Vereadores 

                          

 

                                                       ÍNDICO, com observância nas 

disposições regimentais, que seja expedido oficio à sua Excelência o Prefeito 

Municipal, Álvaro Jesiel de Lima, solicitando–lhe que junto ao setor 

competente a possibilidade de ser colocado um toldo em frente a cozinha da 

Escola do Bairro do Campo.   

 

 

Justificativa:  

Este pedido se faz necessário pois as crianças que ali estudam 

acabam ficando sob o sol quente ou tomando chuva durante o intervalo, 

momento em que estão fazendo suas refeições.  

No local, não há espaço coberto o suficiente para protege-las, 

inclusive por ter as laterais abertas, podendo expô-las a gripes, insolações e 

demais doenças.   

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 04 de fevereiro de 2.020 

 

 

Daniel Marciano Basílio 

Vereador 


